



これが引退試合となり、涙を浮かべる3年生。1セット目はレシーブを捨て、速攻で攻め、「流れがよく、自分たちのバレーができた」と語った。

バレーボール部選手権大会道予選 旭川明成に敗れ、三年生引退

11月4日、バレーボール選手権大会北海道予選会が行われ、本校は旭川明成と対戦し、1-2で敗退、3年生が引退となつた。

学道一如

発行
小樽双葉高校
生徒会通信
2025年11月12日
第40号



バスケットボール部選手権大会道予選 東海大札幌に惜敗

11月7日、バスケットボール選手権大会北海道予選会が行われ、本校は東海大学札幌校と対戦し、59-63で惜しくも敗れた。

大竹聖奈さん（2-2）は「宮崎由唯先輩との最後の試合にチーム一丸となり、今まで一番のナイスゲームとなつた」と振り返った。週末は秋季大会が控えている。6人で全道ベスト8入りを目指す。

旭川明成は今大会でベスト8入りした。新旧の主将に振り返つてもらった。
丸山璃恋さん（3-4）は、「ベスト8を目指していました。でも、みんなが力を出し切り、笑顔でプレーできたのは良かったです。1セット目は速攻が決まり、レシーブを拾いまくり、声も出でてい、取りました。2、3セット目は、相手校のエースの攻撃に押し切られました。」
池田唯莉さん（2-3）は、

【出場選手】丸山璃恋（3-4）、嶋田海音（3-4）、波木ひなこ（3-4）、鈴木夢華（2-3）、池田唯莉（2-3）、長田佳苗（2-3）、川原菜月（2-4）
「1セット目は流れがよく、自分たちのバレーができました。でも、3セット目は少し気の緩みがあったのかもしれません。でも、力及びませんでした。でも、みんなが力を出し切り、笑顔でプレーできたのは良かつた。」
新チームの大会も迫つてきてあります。全道ベスト8入りを目指して、心機一転頑張ります。」

中村真子さん（3-1）



「松田先生は難しいことを分かりやすく、おもしろく語ります」と中村さん。

倉内慶一校長先生、中村真子さん、右から松田義章先生、中村真子さん

10月26日、右記講演会で中村真子さんが「大昔桃内から忍路にあつた海底火山の噴火と大地の変動の歴史を探る」「大昔の海底火山の噴火物のでき方を探る」と題して講演した。

地質学者の松田義章先生は「ドローンから見たオタモイの景観とその生い立ち」を、高野宏康先生（小樽商科大学）はこの地域の北前船の歴史について講演された。

60名程の市民を前に中村さんは専門用語を減らし分かりやすくつくり解説した。噴火の原因を探る研究を通して、噴火の種類が変化したことなどを語った。